



Familia y altas capacidades.

Fecha charla: 17 febrero 2018

Todas las familias juegan un papel fundamental en el desarrollo de los niños siendo el contexto principal para su crecimiento y educación. Generalmente los padres son los primeros en darse cuenta de las capacidades excepcionales de sus hijos y juegan un importante papel en la evaluación y posterior evolución de los niños de altas capacidades junto a otros aspectos de ámbito personal y escolar. En esta charla se tratarán los siguientes temas:

- Altas capacidades. Identificación, estereotipos e ideas preconcebidas.
- La importancia de la familia.
- ¿Qué es la formación familiar?
- ¿Cómo reciben las familias la noticia de que tienen un hijo de altas capacidades?
- Falsas creencias sobre estas familias.
- Cómo son realmente las familias con hijos de altas capacidades.
- Las altas capacidades y el sexo femenino (madres, hijas).
- Influencia de la sobredotación en la familia. Relaciones familiares. Relaciones entre hermanos.
- ¿Qué pueden hacer las familias? Asesoramiento familiar.

Ponente

Vanesa Villa Blázquez

Máster en neuropsicología de las altas capacidades por la Universidad de La Rioja.
Máster en Salud Pública por la Universidad de Santiago de Compostela. Suficiencia investigadora-Diploma de estudios avanzados en el área de la Salud Pública. Ha sido profesora de Salud Pública en Ciencias de la educación de la Universidad de Vigo y colaboradora de la Xunta de Galicia para estudios epidemiológicos en centros escolares en varias ocasiones. Autora de varios artículos en revistas científicas, publicaciones y ponente y colaboradora en Congresos nacionales e internacionales. Licenciada en Odontología con grado. Práctica privada.

//Afundación
Obra Social ABANCA